

Leipzig, 29. November 2024

MDM führt Förderrichtlinie für Games ein

Die MDM hat eine eigene Förderrichtlinie für Games verabschiedet. Sie wurde bereits durch die EU-Kommission notifiziert und tritt zum 1. Januar 2025 in Kraft. Dies wurde anlässlich des gestrigen Jahresabschlussempfangs der MDM in Leipzig verkündet.

Mit einer eigenen Richtlinie öffnet die MDM ihre Games-Förderung für vielfältigere Inhalte als bisher möglich. Neu ist, dass Games bereits in den Stadien Konzeptentwicklung und Storyworld-Entwicklung (jeweils bis zu 30.000 Euro als Zuschuss) gefördert werden können. Auch Projekt- bzw. Prototypentwicklungen können nun bis 100.000 Euro als Zuschuss und bis 200.000 Euro als Darlehen beantragt werden.

Die Produktionsförderung von Games ist dann bis zu einer Höhe von 600.000 Euro möglich.

„Games sind einer der wichtigsten Wachstumsmärkte der Unterhaltungsbranche. Von ihrer Innovationskraft können Wirtschaft, Kultur und Wissenschaft gleichermaßen profitieren. Auch in Mitteldeutschland sind im Games-Bereich viele spannende Unternehmen aktiv, die wir mit unserer Richtlinie noch besser als bislang unterstützen können. Wir erleichtern damit die Entwicklung von Games und stärken so nachhaltig regionale Studios und Nachwuchskreative“, betont MDM-Geschäftsführer André Naumann.

Die Games-Richtlinie ist auf der Website der MDM (www.mdm-online.de) unter „Förderung/Richtlinien“ zu finden. Beratungen für Anträge können ab Januar 2025 vereinbart werden, eine Einreichung ist erstmals für die Vergabesitzung am 28. Mai 2025 (Einreichfrist 17. März 2025) möglich. Die weiteren Einreichtermine sind online einsehbar.

Bei Rückfragen wenden Sie sich gern an die Mitarbeiter*innen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: presse@mdm-online.de, Telefon: 0341 26987-14/-23/-33.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Petersstraße 22–24
D-04109 Leipzig
T: +49 (0) 341 26987-14
F: +49 (0) 341 26987-65
presse@mdm-online.de

www.mdm-online.de